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      Аннотация

    
        
          Тема выпускной квалификационной работы: «Источники конституционного строя и конституционного права в Российской Федерации: взаимовлияние и проблемы». Цель работы состояла в том, чтобы изучить различные позиции авторов в толковании  понятий конституционного права и конституционного строя, а так же рассмотреть существующие в научных кругах предлагаемые системы классификации источников конституционного строя и конституционного права, определить роль конкретных внешних форм выражения, а также выявить их соотношение. Для достижения данной цели был поставлен ряд задач: 1.	раскрыть понятие и сущность конституционного права как отрасли и систему его источников; 2.	раскрыть понятие и сущность конституционного строя и его основ; 3.	выделить источники конституционного строя в Российской Федерации; 4.	сопоставить внешние формы выражения конституционного права и конституционного строя и определить их взаимовлияние. В выпускной квалификационной работе было раскрыто понятие и классификация источников конституционного права, рассмотрены различные точки зрение на определение конституционного строя, были выделены его источники исходя из предлагаемых в научном сообществе понятий и сделан вывод об отсутствии возможности на текущий момент сопоставления источников конституционного права и конституционного строя ввиду их идентичности.
        

        
          The Theme of the graduation thesis is: «Sources of the constitutional system and constitutional law in the Russian Federation: mutual influence and problems». The aim of the work was to study the various positions of the authors in the interpretation of the concepts of constitutional law and the constitutional system, as well as to consider the existing systems of classification of sources of the constitutional system and constitutional law in the scientific community, to determine the role of specific external forms of expression, and also to identify their relationship . To achieve this goal, a number of tasks were set: 1. to reveal the concept and essence of constitutional law as an industry and the system of its sources; 2. to reveal the concept and essence of the constitutional system and its foundations; 3. to discover the sources of the constitutional order in the Russian Federation; 4. to compare external forms of expression of constitutional law and constitutional order and determine their mutual influence. In the graduation thesis, the concept and classification of sources of constitutional law was revealed, various points of view on the definition of the constitutional system were examined, its sources were selected based on the concepts proposed in the scientific community, and it was concluded that there is currently no possibility of comparing the sources of constitutional law and the constitutional system because of their identity.
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